

## Danrem 142/Tatag Kunker ke Makodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - [SULBAR.XPRESS.CO.ID](http://SULBAR.XPRESS.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 13:42



Pasangkayu – Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P, M.M, bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin, Ny. Rina Hartono, melakukan kunjungan kerja ke Markas Komando Distrik Militer (Makodim) 1427/Pasangkayu, Selasa (8/10/2024).

Kedatangan Danrem 142/Tatag beserta rombongan disambut hangat oleh

Komandan Kodim (Dandim) 1427/Pasangkayu beserta seluruh personel Kodim serta jajaran Danramil dari Koramil 01, 02, dan 03. Suasana penuh keakraban dan semangat terlihat dalam penyambutan ini.



Dalam arahannya, Brigjen TNI Hartono menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasihnya kepada Dandim 1427/Pasangkayu serta seluruh jajarannya atas kinerja yang baik dalam melaksanakan tugas.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Dandim dan seluruh personel Kodim 1427/Pasangkayu. Kalian telah bekerja dengan baik, terus tingkatkan profesionalisme dan dedikasi dalam melaksanakan tugas,” ujar Danrem.

Brigjen TNI Hartono juga memberikan pengarahan kepada anggota dan Persit Kodim 1427/Pasangkayu. Ia menekankan pentingnya menjadi pribadi yang bermanfaat bagi orang lain serta menjaga kebersihan sebagai bagian dari iman.

“Hidup itu harus bermanfaat bagi orang lain. Kalau kita berbuat baik, berarti kita bermanfaat. Kebersihan adalah sebagian dari iman, maka buanglah sampah pada tempatnya. Jika ada sampah berserakan, jangan lupa untuk diangkat. Kita harus memberikan contoh yang baik kepada masyarakat,” tegasnya.

Danrem juga mengingatkan para anggota TNI untuk selalu memegang teguh prinsip TNI PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif). Menurutnya, seorang Babinsa harus menjadi sosok yang profesional dalam melayani masyarakat.

Selain itu, Brigjen TNI Hartono menegaskan pentingnya mematuhi perintah Panglima TNI terkait larangan judi online, dengan ancaman pemecatan bagi

anggota yang melanggar. Ia juga menekankan perlunya ketahanan pangan, program Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), dan penyediaan air bersih bagi masyarakat.

“Kita harus mampu memanfaatkan lahan-lahan kosong untuk ditanami, bahkan jika lahan tersebut berupa batu karang. Keberhasilan kita diukur dari seberapa baik kita memanfaatkan sumber daya yang ada untuk kesejahteraan rakyat,” jelas Danrem.



Kunjungan kerja ini diakhiri dengan ramah tamah dan foto bersama sebagai bentuk kebersamaan serta dukungan terhadap tugas-tugas yang diemban oleh jajaran Kodim 1427/Pasangkayu.

Turut hadir dalam rombongan Kasi Ops Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Hermawan Weharima, S.H, Kasi Log Kasrem 142/Tatag Kolonel Cba Sofyan Alaudin Tomagola, S.sos, Ny. Eva Sofyan (Pengurus Persit KCK Korcab Rem 142 PD XIV/Hsn), Ny. Okta Hermawan (Pengurus Persit KCK Korcab Rem 142 PD XIV/Hsn)